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UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA
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Joko Anwar, Sutradara

Merah,	lalu,	oranye.	Merah	lagi,	oranye	lagi.	Zona	risiko	di	wilayah	Surabaya	memang	naik	turun	
selama	Agustus	ini.	Ironisnya,	dalam	rilis	terbaru	Tim	Pakar	Satgas	Covid-19	Pusat	mengatakan	Kota	
Pahlawan	mencetak	'rekor'	sebagai	daerah	dengan	jumlah	kasus	positif	dan	kematian	tertinggi	se-
Indonesia,	dibandingkan	kabupaten/kota	lainnya.	Masih	dari	Jawa	Timur,	Sidoarjo	dan	Gresik	juga	

'disenggol'	soal	kasus	meninggal	akibat	corona	yang	juga	mencatat	jumlah	besar.	Di	wilayah	lain,	DKI	
Jakarta,	pemerintah	merencanakan	pembukaan	bioskop	untuk	tingkatkan	imunitas.	Wuih!	

Baca	Hal	11

Update : 26 Agustus 2020 Pukul 15.27 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins

Kalau ada orang baik 
jangan dimanfaatin. 
Karena kemungkinan 
besar dia cuma baik, 

nggak bodoh.
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PERSEBARAN CORONA 
DI PROVINSI JATIM
Konfirmasi
Jawa	Timur	 :	31329
Naional	 :	160165

Aktif
Jawa	Timur	 :	4428
Naional	 :	37812

Sembuh
Jawa	Timur	 :	24649
Nasional	 :	115409

Meninggal
Jawa	Timur	 :	2252
Nasional	 :	6944

+331

2306

-47

-322

+348

2542

+30

86

Kota	Surabaya
Konfirmasi	 :	111,715
Aktif	 	 :	1,726
Sembuh	 :	9,083
Meninggal		 :	906

Kota	Sidoarjo
Konfirmasi	 :	4,801
Aktif	 	 :	887
Sembuh	 :	3615
Meninggal		 :	299

Kota	Gresik
Konfirmasi	 :	2,546
Aktif	 	 :	427

PERSEBARAN CORONA 
DI BEBERAPA KOTA JATIM

Sembuh	 :	1,954
Meninggal		 :	165

*Terakhir Update : 26 Agustus 2020

KASUS & KEMATIAN TERTINGGI 
CORONA INDONESIA ADA DI
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ewan 	 Pen gawa s 	 Kom i s i	DPemberan t a s an 	 Ko rups i	
(Dewas	KPK)	menggelar	sidang	

etik	terhadap	Komjen	Firli	Bahuri.	Bila	
terbukti,	 Koordinator	 Masyarakat	
Ant ikorupsi 	 Indonesia 	 (MAKI)	
Boyamin	 Saiman	 sebagai	 pihak	
pelapor	meminta	Firli	Bahuri	dicopot	
dari	 ketua	 KPK.	 Sebelum	 kasus	 Firli,	
s e b e n a r n y a 	 b a n y a k 	 k a s u s	
pelanggaran	 etik	 yang	 dinilai	 tanpa	
akhir	yang	jelas.	Berikut	catatannya:

PELANGGARAN 
ETIK DI KPK 

MENGGANTUNG 
TANPA UJUNG

DUA KALI PELANGGARAN KODE ETIK FIRLI BAHURI

SAAT MENJADI 
DEPUTI PENINDAKAN 
(PERIODE 2016-2018)

iduga	 bertemu	 Gubernur	DNusa	 Tenggara	 Barat	 saat	
itu, 	 Tuan	 Guru	 Bajang	

(TGB),	saat	bermain	tenis.	Saat	itu	
TGB	 tengah	 diperiksa	 terkait	
kasus	 divestasi	 Newmont.	 Tak	
jelas	 bagaimana	 pemeriksaan	
etiknya.	

SAAT MENJADI 
KETUA KPK 

(PERIODE 2019-2023)

emakaian	fasilitas	helikopter	milik	perusahaan	swasta,	teregister	Pdengan	 kode	 PK-JTO.	 Ia	 menggunakan	 ini	 untuk	 pulang	 ke	
kampung	halamannya	Baturaja,	Sumatera	Selatan,	dari	Palembang	

pada	20	Juni	lalu.	Pelapor	dugaan	pelanggaran	etik	Firli	adalah	Boyamin	
Saiman,	 Koordinator	 Masyarakat	 Antikorupsi	 Indonesia	 (MAKI).	
Pelaporan	 terkait	gaya	hidup	mewah	Firli	 serta	pelanggaran	protokol	
kesehatan	seperti	bepergian	tanpa	pakai	masker.

Firli BahuriFirli BahuriFirli Bahuri
Ketua KPKKetua KPKKetua KPK

Mahasiswa	Islam	(HMI)	pada	
2016.	 Terbukti	 melakukan	
pelanggaran	sedang.	

Ÿ Direktur	 Penyidikan	 Aris	
Budiman.	Mendatangi	 rapat	
panitia	 angket	 KPK	 di	 DPR	
pada	 2017.	 Sebagian	 besar	
anggota	Dewan	Pertimbangan	
Pegawai	KPK	menyatakan	Aris	
bersalah,	tapi	tak	diumumkan	
dugaan	 pelanggaran	 etik	
hingga	 ia	 kembali	 ke	 Polri,	
institusi	asalnya.	

Ÿ Penyidik	 Novel	 Baswedan.	
Mengirimkan	surat	elektronik	
berisi	protes	atas	rencana	Aris	

asistennya.	 Komite	 menilai	
S amad 	 l a l a i 	 l an t a ran	
membiarkan	Wiwin	
Suwandi	 menyebarkan	
informasi 	 tersebut	
kepada	sejumlah	media.	

Ÿ Deputi	 Penindakan	
KPK	Ade	Rahardja,	Sekjen	
KPK	 Bambang	 Sapto,	 dan	
dua	komisioner,	Chandra	M	
Hamzah	 dan	 Haryono	
Umar.	 Dua	 pimpinan	 KPK	
diputus	tidak	melanggar	kode	
etik	 secara	 tidak	 bulat.	
Sedangkan	 Ade	 dan	 Sapto	
dinyatakan	 melanggar	 tapi	
tak	 disanksi.	 Terkait	 kasus	
korupsi	Nazarudin.

Ÿ Deputi	Pencegahan	Pahala	
N a i n g go l an . 	D i du ga	
mengirim	surat	untuk	sebuah	
perusahaan	 yang	 sedang	
dalam	 sengketa	 arbitrase.	
Hingga	 April	 2019	 tak	 jelas	
pemeriksaan	etiknya.

Ÿ Komisioner	 KPK	 Saut	
Situmorang.	 Pernyataannya	
terkait	 organisasi	Himpunan	

Ÿ Ketua	KPK	Antasari	Azhar.	
D iduga 	 melakukan	 17	
pelanggaran,	 antara	 lain	
pertemuan	dengan	pengusaha	
Anggoro	Wijoyo;	 bertemu	
pengusaha	berinisial	H	dan	J	di	
Batam	 terkait	 kasus	 korupsi;	
hingga	 tak	 melaporkan	
kepemilikan	 peralatan	 golf	
da lam	 Laporan 	 Har ta	
Kekayaan	 Pejabat	 Negara	
(LHKPN).	 Soal	 larangan	
bermain	 golf	 bagi	 pimpinan	
tertuang	dalam	Pasal	6	ayat	2	
huruf	d	Keputusan	Pimpinan	
KPK	 nomor	 KEP-06/P.KPK.	
Semua	 tudingan	 itu	 gugur	
ketika	 Antasari	 dicopot	 dari	
posisi	Ketua	KPK	dan	menjadi	
tersangka	kasus	pembunuhan	
Nasrudin	Zulkarnain.

Ÿ Ketua	 KPK,	 Abraham	
Samad	diduga	membocorkan	
surat	perintah	penyidikan	atas	
nama	 Anas	 Urbaningrum.	
Singkat	 cerita,	 KPK	 akhirnya	
memutuskan	ada	pelanggaran	
etik	yang	dilakukan	Abraham	
d an 	W iw i n 	 S uwand i ,	

Budiman	 merekrut	 kepala	
satgas	penyidikan	dari	Mabes	
Polri	 pada	 2017.	 Informasi	
terakhir	pada	April	2018,	KPK	
sudah	siapkan	sanksi	kepada	
Aris	dan	Novel.	

Ÿ Penyidik	 Roland	 Ronaldy	
dan	Harun.	Dugaan	merusak	
alat	bukti	dalam	perkara	suap	
mantan	 hakim	 Mahkamah	
Konstitusi	 (MK)	 Patrialis	
Akbar.	Tak	jelas	penyelesaian	
e t iknya 	 h ingga 	 i a 	 d i -
kembalikan	ke	Polri.	Kasus	ini	
dikenal	sebagai	Skandal	Buku	
Merah.	

DERETAN 
PELANGGARAN 

ETIK DI KPK



Dia juga melaporkan memiliki kas alias tabungan tunai 
sebanyak Rp 200.000.000.

Pinangki juga punya aset kendaraan sebanyak 3 mobil 
dengan nilai Rp 630.000.000. Mulai dari Nissan Teana 
tahun 2010, Toyota Alphard tahun 2014, dan Daihatsu 
Xenia tahun 2013.
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DPR KRITISI GADUH KOMJAK-KEJAGUNG

Komisi Kejaksaan (Komjak) mengaku mendapat surat dari Kejaksaan Agung (Kejagung) yang meminta 
tidak perlu meminta Jaksa Pinangki Sirna Malasari untuk diperiksa atas dugaan keterlibatan dalam 
kasus Djoko Tjandra. Pihak Kejagung beralasan Jaksa Pinangki sudah diperiksa pihkanya, sehingga 
tak perlu diperiksa Komjak.Sementara alasan pemeriksaan Komjak karena pihaknya sudah 
memanggil Jaksa Pinangki untuk diperiksa. Namun dua kali pemanggilan oleh Komjak, Jaksa 
Pinangki tak hadir. DPR RI pun mendesak pemeriksaan secara transparan. Sebab gaduh yang dibuat 
dikhawatirkan malah menciptakan aroma ketidaktransparanan dan intervensi.

“Kejagung harus  tetap profesional dalam mengusut kasus 
Jaksa Pinangki Sirna Malasari yang terjerat kasus Djoko 
Tjandra. Mari menunggu proses hukum ini berjalan. Jaksa 
Agung ST Burhanuddin berkomitmen menjaga marwah 
institusi Kejaksaan Agung.”

KETUA KOMISI III DPR RI,
HERMAN HERY 

"Terkait dengan Komisi Kejaksaan menerima surat dari 
Kejaksaan Agung yang menyatakan tidak perlu memeriksa 
Jaksa Pinangki, ini adalah suatu bentuk intervensi dan tidak 
transparannya pemeriksaan dari Kejaksaan dalam memeriksa 
Jaksa Pinangki.Dan ini tidak boleh dilakukan. Karena 
bagaimana pun juga Komisi Kejaksaan sesuai dengan 
tupoksinya memang harus memeriksa Jaksa Pinangki 
tersebut apabila itu memang diperlukan." 

ANGGOTA KOMISI III DPR RI,
WIHADI WIYANTO 

“Ya kan kami sudah panggil yang bersangkutan dua kali tidak 
datang, kemudian ada surat dari Jamwas dan Jambin 
sebagai atasan menyatakan bahwa yang bersangkutan 
sudah diperiksa Pengawasan Jamwas jadi tidak perlu 
diperiksa Komjak lagi. Di saat yang sama oknum Jaksa P 
ditetapkan tersangka dan langsung penyidikan, kami 
pertanyakan ketika itu kenapa tidak langsung ditahan selang 
satu hari dilakukan penahanan. Proses penyidikan Pidsus 
Kejagung sudah berjalan dan kami lakukan monitoring 
penanganannya serta supaya disidik tuntas termasuk siapa 
pihak lain yang terlibat harus disidik secara tegas dan benar." 

KETUA KOMISI KEJAKSAAN, 
BARITA SIMANJUNTAK

“Jadi gini, saya kira itu ranahnya di pengawasan ya, silakan 
tanya ke Jamwas ya, tetapi saya akan menyampaikan 
mekanismenya. Di Komjak itu ada Perpres 18 tahun 2001, eh 
2011 kalau nggak salah. Jadi ada mekanismenya di situ. 
Komjak juga mempunyai wewenang menerima pengaduan 
dan melakukan tindak lanjut dari laporan pengaduan itu, 
tetapi ketika laporan pengaduan itu bersamaan ke Komjak 
dan ke Kejaksaan, kemudian sudah dilakukan pemeriksaan 
oleh kejaksaan, maka nanti Komjak menerima laporan hasil 
pemeriksaan. Jika dirasa masih perlu dilakukan tambahan 
pemeriksaan ulang, itu tidak mempunyai kewenangan 
Komjak."

KAPUSPENKUM KEJAGUNG,
HARI SETIYONO 

JEJAK JAKSA PINANGKI
TERKAIT KASUS DJOKO TJANDRA

Masyarakat Anti- Korupsi Indonesia (MAKI) mengungkap adanya dugaan 
keterlibatan oknum jaksa dalam pelarian Djoko Tjandra. Dugaan itu 
bermula setelah Koordinator MAKI Boyamin Saiman mendapat bukti foto 
ada oknum jaksa yang melakukan pertemuan dengan Djoko Tjandra yang 
berstatus buron di luar negeri. Informasi itu kemudian dilaporkan ke Komisi 
Kejaksaan.

Foto Pinangki dan Djoko Tjandra beredar Seiring dengan laporan MAKI ke 
Komisi Kejaksaan, beredar sebuah foto seorang perempuan berseragam 
jaksa bernama Pinangki di media sosial. Foto tersebut beredar bersamaan 
dengan video pertemuan antara Anita dengan Kepala Kejaksaan Negeri 
Jakarta Selatan Anang Supriatna. Kasus itu kemudian diambil alih oleh 
Bidang Pengawasan Kejagung. 

Jaksa Pinangki kemudian dicopot dari jabatannya sebagai Kepala Sub-
Bagian Pemantauan dan Evaluasi II pada Biro Perencanaan Jaksa Agung 
Muda Pembinaan. Namun, pencopotan Pinangki dilakukan bukan atas 
dugaan dirinya bertemu dengan Djoko Tjandra. Melainkan karena 
melakukan perjalanan ke luar negeri sebanyak sembilan kali tanpa izin 
sepanjang 2019. Pinangki kemudian dijatuhi hukuman disiplin dengan 
tidak diberi jabatan struktural atau non-job. 

Kasus yang didalami terkait keterlibatan Jaksa Pinangki dengan Djoko 
Tjandra naik status ke ranah penyidikan. Meski demikian, Jampidsus 
belum menetapkan Pinangki sebagai tersangka. 

Jaksa Pinangki ditetapkan sebagai tersangka dan ditangkap 
dikediamannya. Dia diduga menerima suap sekitar 500.000 dollar AS atau 
sekitar Rp 7 miliar. Piangki ditahan selama 20 hari untuk kepentingan 
pemeriksaan. 

HARTA JAKSA PINANGKI
(LAPORAN HARTA KEKAYAAN PENYELENGGARA NEGARA /LHKPN TAHUN 2018)

TANAH DAN BANGUNAN
Pinangki memiliki 3 properti berupa tanah dan 
bangunan. Dua di antaranya berada di Bogor, sisanya 
di Jakarta Barat. Total aset properti miliknya yang 
dilaporkan sebesar Rp 6.008.500.000.

MOBIL

TABUNGAN

24 JULI 2020

29 JULI 2020

10 AGUSTUS2020

11 AGUSTUS2020

TOTAL HARTA RP 6.838.500.000

RpRp RpRp

www.lenteratoday.com

'REBUTAN' PINANGKI 
tersangkah
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Pertokoan Jompo di Jalan Sultan Agung 
pada awal Maret 2020 ambrol pada pagi 
dinihari. Jalan Sultan Agung sepanjang 
94 meter dengan lebar 10 meter yang 
kondisi pondasi sudah terkikis air sungai 
itu ambrol ke sebelah selatan dan sungai.  
Tidak ada korban jiwa dalam peristiwa 
itu, namun terdapat 9 ruko yang ikut 
ambrol ditaksir nilainya ratusan juta 
rupiah. (mok)

ember - Setidaknya sudah 5 bulan ini Jkondisi pertokoan Jompo, Jember 
ambrol. Walhasil Jalan Sultan Agung 

juga masih rusak dan ditutup separuh. 
Rencananya Balai Besar Pelaksanaan 
Jalan Nasional (BBPJN) akan memulai pem- 
bangunan kembali pada akhir tahun ini. 

Rencana pembangunan itu disampai-
kan Ketua Komisi C DPRD Jember David 
Handoko Seto usai rapat koordinasi 
dengan Balai Besar Pelaksanaan Jalan 
Nasional dan Dinas PUSDA Provinsi Jawa 
Timur belum lama ini.

"Kita sudah berkoordinasi dengan 
BBPJN bahwa pemerintah pusat sudah 
melakukan penganggaran untuk pem-
bangunan Jalan Sultan Agung dengan 
kondisi pertokoan Jompo yang pernah 
ambrol itu," ujar David dikon�irmasi, 
Rabu (26/8).

Dia menambahkan, saat ini sudah 
proyek dalam proses lelang untuk pe-
ngerjaan perbaikan jalan itu.  Komisi C 
DPRD Jember belum tahu berapa nilai 
anggaran yang disiapkan oleh pemerintah 
pusat karena belum ada informasi yang 
lebih mendetail. Namun berdasarkan 
rencana awal,  Jalan Sultan Agung akan 
dilebarkan hingga 25 meter. Selain itu, di 

bantaran sungai akan juga akan dibuat 
tanggul atau dinding penahan air agar 
tidak gampang meluap. 

"Yang jelas rencana detail pembangunan 
sudah menjadi kajian Balai Besar Pe-
laksanaan Jalan Nasional. Namun meski 
tidak terdampak amblasnya Jalan Sultan 
Agung, perkiraan ruko yang berada di 
bantaran sungai besar kemungkinan 
direlokasi," ujarnya.

Jalan Sultan Agung yang pada awal Maret 2020 ambrol hingga kini belum diperbaiki

baik penghuni lapas maupun petugas 
yang mengawal pemindahan," ungkap 
Bambang.

Disinggung adanya alasan politis di-
balik pemindahan ini, Bambang men-
jawab itu bukan ranahnya untuk men-
jawab. Karena sudah diluar kaitannya 
dengan lapas, pihak Lapas Klas II B Blitar 
hanya melaksanakan perintah dari pusat 
tutupnya.(ais)

litar - Pemindahan eks-Walikota BBlitar Samanhudi Anwar dari Lapas 
Klas II B Blitar ke Lapas Sragen 

Jawa Tengah pada, Selasa (25/8) malam 
kemarin sangat mendadak. Hal inipun 
menuai protes dari Joko Trisno, kuasa 
hukumnya. Menurutnya ada aroma 
politis jelang pelaksanaan Pilkada 2020 
ini. Untuk itu pihaknya akan segera 
melayangkan protes ke Kementrian 
Hukum dan Ham (Kemenkumham).

Disampaikan Joko Trisno kalau pe-
mindahan mendadak ini terkesan arogan 
dan tidak manusiawi, karena tidak ada 
pemberitahuan kepada kuasa hukumnya. 
"Saya kan kuasa hukum Pak Samanhudi, 
untuk kasus hukum dugaan penipuan 
senilai Rp 600 juta," ujar Joko, Rabu (26/8). 

Lebih lanjut Joko menilai pemindahan 
ini sarat muatan politis, karena men-
jelang Pilkada. "Oleh karena itu saya akan 
melayangkan surat protes ke Kemen-
kumham Jatim dan pusat, apa alasan serta 
dasar pemindahannya," tandas Joko.

Dari informasi yang dihimpun, Saman- 
hudi dipindah dari Lapas Klas  II B Blitar 
ke Lapas Sragen, Jawa Tengah pada 
Selasa (25/8) malam. Sebelum menjalani 
hukuman di Blitar, Samanhudi dipindah 

dari Lapas Klas  II A Sidoarjo pada 14 
Pebruari 2020 lalu. Mantan Walikota 
Blitar periode 2016 - 2021 yang diber-
hentikan sejak Januari 2020 ini, sudah 
menjalani sekitar 2,5 tahun masa hukuman- 
nya dari total vonis 5 tahun. Karena ter-
sandung kasus grati�ikasi, fee proyek SMP 
Negeri 3 Kota Blitar senilai Rp 26 miliar 
pada 2018 silam.

Sementara itu melalui Kepala Keamanan 
Lapas Klas  II B Blitar, Bambang Setiawan 
ketika dikon�irmasi media membenarkan 
adanya pemindahan Samanhudi Anwar ke 
Lapas Sragen, Jawa Tengah kemarin malam. 
"Iya memang benar dipindah, sesuai ke-
putusan dari Kemenkumham pusat. Kita 
hanya melaksanakan keputusan saja," kata 
Bambang.Ditanya alasan pemindahan ini, 
Bambang mengaku untuk pembinaan 
narapidana. 

Mengenai pemberitahuan, baik kepada 
keluarga atau kuasa hukumnya, diungkap-
kan Bambang memang tidak ada pem-
beritahuan sebelumnya. Sebab itu nanti 
menjadi tugas pihak lapas dan akan dilaku- 
kan setelah proses pemindahan selesai. 
"Karena pemindahan ada beberapa macam, 
ada permohonan atau keputusan dari 
pusat. Serta berhubungan dengan keamanan, 

Mantan Walikota Blitar Samanhudi Anwar mendadak 
dipindahkan dari Lapas Klas II B Blitar ke Lapas Sragen Jateng

EKS-WALIKOTA BLITAR SAMANHUDI 
MENDADAK PINDAH LAPAS, PENGACARA PROTES 

JALAN SULTAN AGUNG JEMBER AMBLES
SUDAH 5 BULAN RUSAK, BBPJN BAKAL PERBAIKI AKHIR 2020
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litar - Ketua Umum Partai Demokrat, BAgus Harimurti Yudhoyono (AHY) 
menyerahkan langsung reko-

mendasi dukungan kepada cabup dan 
cawabup Blitar pasangan Rijanto-Marhaenis 
Urip Widodo dalam Pilkada Tahun 2020 
ini. Ditambah dukungan Demokrat ini, 
maka total sudah 3 partai yang meng-
usung incumbent.

Sebelumnya PDIP dan  Nasdem sudah 
terlebih dulu memberikan sokongannya. 
Peta dukungan politik calon petahana pun 
makin kuat yaitu 23 kursi atau 46% dari 
total 50 kursi yang ada di DPRD. Untuk 
diketahui PDIP memiliki 19 kursi, Nasdem 
dan Demokrat masing-masing 2 kursi, 
total 23 kursi hampir separuh dari total 
50 kursi.

Penyerahan rekomendasi dari partai 
besutan Susilo Bambang Yudhoyono 
(SBY) ini, dilakukan di Gedung DPP Partai 
Demokrat di Jakarta. Oleh Ketum Partai 
Demokrat, AHY kepada cabup Rijanto, dengan 
didampingi Ketua DPD Partai Demokrat 
Jawa Timur, Renvile Antonio dan Ketua 
DPC Partai Demokrat Kabupaten Blitar, 
Edi Masnah Nurrohman, Selasa(25/8).

Dalam sambutan singkatnya yang ber-
edar melalui video, Ketum Partai Demokrat, 
AHY mengatakan berbahagia bisa me-
nemui secara langsung, kandidat yang 
akan diusung Partai Demokrat di Pilkada 
Kabupaten Blitar Tahun 2020 ini. "Tentu-
nya kami berharap, kepada Bapak Rijanto 
yang juga Bupati incumbent akan ber-
pasangan dengan Bapak Marhaenis Urip 
Widodo sebagai Wakil Bupati incumbent 

pula bisa sukses memenangkan Pilkada 
di Kabupaten Blitar," ujar AHY.

Lebih lanjut AHY berharap, jika ter-
pilih kembali bisa melanjutkan segala segala 
capaian yang telah dilakukan 5 tahun 
terakhir, serta bisa menyelesaikan hal-
hal yang belum tuntas 5 tahun kedepan. 
"Itu adalah harapan dan perjuangan kita 
bersama," tandas AHY.

AHY pun secara langsung menye-
rahkan rekomendasi Partai Demokrat 
kepada Cabup dan Cawabup Kabupaten 
Blitar, Jawa Timur periode 2020-2025,  
kepada Rijanto sebagai cabup dan 
Marhaenis Urip Widodo sebagai cawabup.

Terpisah, Ketua DPC Partai Demokrat 
Kabupaten Blitar, Edi Masnah Nurohman 
ketika dihubungi melalui sambungan 
telepon menuturkan DPP Partai Demokrat 
memutuskan untuk mengusung dan mem- 
berikan rekomendasi, kepada pasangan 
incumbent dalam Pilbup Blitar Tahun 
2020 ini. "Dengan pertimbangan per-
tama sudah pasti memiliki kendaraan 
untuk maju, kedua elektibilitas yang bagus 
dan ketiga sudah berpengalaman," tutur 
Edi dikutip Rabu (26/8).

Sebelumnya internal DPC Partai 
Demokrat Kabupaten Blitar memang me- 
lakukan penjaringan.Aada 2 pasangan 
pendaftar yakni Rijanto-Marhaenis dan 
Aziz-Risyad. Sebab, pendaftaran memang 
harus berpasangan, tidak bisa hanya 
cabup atau cawabup saja. "Kemudian 
dilaporkan ke DPW Jatim dan diteruskan 
ke DPP, dilakukan pembahasan dengan 
berbagai pertimbangan partai. Salah 

satunya kepastian kendaraan untuk 
maju, kalau belum pasti tentu berisiko 
jika diberikan rekomendasi," paparnya.

Disinggung komitmen politik dengan 
pasangan cabup dan cawabup Rijanto-
Marhaenis, Edi mengaku jika nanti 
menang tentu akan memberikan efek 
kepada positif partai. "Termasuk men-
dongkrak suara saat Pileg 2024, se-
hingga kursi Partai Demokrat di Kabu-
paten Blitar bisa bertambah targetnya 1 
kursi per dapil," pungkasnya.

Secara terpisah ketika dihubungi 
Rijanto menyampaikan ucapan terima 
kasih atas dukungan Partai Demokrat, 
semoga ikhtiar untuk terus memajukan 
Kabupaten Blitar mendapat ridho Allah 
SWT. "Saya dan Pak Marhaenis pasangan 
RIDO TUR APIK, bersama Mas AHY siap 
untuk menang, kita kompak bisa," kata 
Rijanto. (ais)

Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) menyerahkan  
rekomendasi Demokrat ke pasangan 

Rijanto-Marhaenis dalam Pibup Blitar 2020

akarta- Komisi Pemilihan Umum ( KPU) Jmenggelar uji coba aplikasi sistem 
informasi rekapitulasi elektronik 

(Sirekap). Lewat sistem tersebut, proses 
rekapitulasi suara tak lagi berlangsung 
secara manual dan berjenjang. Petugas 
Kelompok Penyelenggara Pemungutan 
Suara (KPPS) nantinya hanya perlu mem- 
foto formulir C plano. Setelahnya, foto 
tersebut langsung dikirim ke server yang 
dimiliki KPU.

Badan Pengawas Pemilihan Umum 
(Bawaslu) mengingatkan sejumlah 
penguatan yang penting dilakukan KPU 
agar sistem e-Rekap. Anggota Badan Peng- 
awas Pemilu RI Mochammad A�ifuddin 
mengatakan, salah satu rekomendasi 
Bawaslu adalah KPPS harus menulis 
angka dengan rapi atau menghitamkan 
kolom angka dalam formulir secara 
sempurna agar data terbaca secara 
konsisten dan akurat oleh sistem.

Setiap TPS harus memiliki satu akun 
rekapitulasi elektronik. Selain itu, PPK 
sebagai administrator aplikasi harus 

mampu membantu KPPS jika mengalami 
kendala registrasi."Registrasi KPPS dan 
akses bagi pengawas pemilu serta saksi 
harus selesai sebelum hari-H pemungutan 
suara," kata A�ifuddin dikutip Rabu (26/8).

Bawaslu mengingatkan rekapitulasi 
elektronik membuat proses penghitungan 
dan rekapitulasi suara di TPS mem-
butuhkan waktu lebih lama karena 
tambahan aktivitas menghitamkan 
lingkaran-lingkaran dalam kolom angka 
dan mengunggah hasilnya ke sistem.

Sebelumnya, Komisioner KPU I Dewa 
Kade Wiarsa Raka Sandi di Gedung KPU, 
Jakarta Pusat, dipantau melalui siaran 
langsung Facebook KPU RI, Selasa (25/8) 
mengatakan sejumlah keuntungan jika 
proses rekapitulasi dalam Pilkada 2020 
menggunakan Sirekap. Salah satunya karena 
waktu untuk proses rekapitulasi menjadi 
lebih singkat. Ini lantaran proses rekapitulasi 
tak lagi berjenjang. Kemudian, proses reka- 
pitulasi juga lebih hemat biaya. Ini karena 
proses rekapitulasi tak lagi menghabiskan 
banyak formulir. (ist)

E-REKAP DIKLAIM LEBIH CEPAT & AKURAT, BAWASLU BERI REKOM PENTING

PILBUP BLITAR 2020
AHY SERAHKAN REKOM, RIJANTO-MARHAENIS RESMI KANTONGI 23 KURSI 

ALUR KERJA REKAPITULASI
ELEKTRONIK PILKADA 2020

CATATAN PENTING 
Menggunakan aplikasi mobile sistem informasi 
rekapitulasi elektronik (Sirekap). 
Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) 
mencatatkan hasil pemungutan suara di TPS ke 
dalam formulir C-KWK. Kemudian, barulah formulir 
itu difoto dengan menggunakan fitur foto yang 
tersedia dalam aplikasi tersebut. Yang wajib difoto 
dalam C-KWK: 

JUMLAH SUARA
-Jumlah suara sah 
-Jumlah suara tidak sah
-Jumlah suara sah dan 
tidak sah  
-Jumlah pengguna hak 
pilih
-Jumlah suara yang 
digunakan 

DATA ADMINISTRASI 
PEMILIHAN 
-Data pemilih   
-Data pengguna hak 
pilih
-Data pemilih 
disabilitas  -
Data penggunaan surat 
suara

Foto dikirimkan dalam bentuk QR-code
Data yang sudah tampil dalam aplikasi Sirekap juga 
ditampilkan ke dalam website resmi KPU RI
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Sigit K. Yunianto, Politisi Kawakan Kalimantan Tengah

Palangka Raya 
Miliki Potensi Saingi Jawa
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equivalent)	yang	tersebar	di	Kabupaten	
Barito	Utara,	Barito	Selatan	dan	Kapuas.

Sementara	 Wilayah	 Palangka	 Raya	
sendiri	dikelilingi	oleh	11	sungai	besar	
di	Kalimantan	Tengah.	Hal	ini	menyimpan	
potensi	 untuk	 dikembangkan	 menjadi	
Pembangkit	Listrik	Tenaga	Air.	Tentu	saja	
harus	membangun	beberapa	bendungan	
sungai	dan	danau	yang	ada	di	Kalimantan	
Tengah.

Berkaca	 dari	 kontribusi	 Palangka	
Raya	 dan	 Provinsi	 Kalteng	 terhadap	
petumbuhan	 nasional,	 menurut	 Sigit,	
seharusnya	wilayahnya	ini	mendapatkan	
perhatian	lebih.	 	Ia	mengaku	sejak	dulu	
hingga	 sekarang,	 baik	 secara	 pribadi	
maupun	 atas	 nama	 instansi,	 berharap	
kepada	 pemerintah	 pusat	 untuk	 lebih	
memperhatikan	 kembali	 pemerataan	
pembangunan.

"Irian	Jaya	saja	sekarang	ada	tol.	Dan	
sekarang	kami	 juga	berkenginan	kalau	
bisa	ya	sama	seperti	itu.	Sumatera	pun	
juga	 kondisinya	 sama	 sudah	 ada	
kemajuan.	 Kalimantan	 juga	 harus	
begitu.	 Keinginan	 kami	 ada	 dua,	 yaitu	
membangun	rel	kereta	api	dan	jalur	tol	
antar	provinsi,”	lanjutnya.	

Mantan	pengurus	Kamar	Dagang	dan	
Industi	(Kadin)	Kota	Palangka	Raya	ini	
menilai	apabila	sudah	terbangun	maka	
dampak	 akses	 ekonomi	 masyarakat	
akan	 berjalan	 secara	 signi�ikan.	 Dan	
dirinya	meyakini,	 kota	 yang	 ia	 tinggali	
sekarang	 ini	 akan	 menjadi	 seperti	
layaknya	 kota-kota	 besar	 di	 Indonesia	
(Sur).	TAMAT

aset	 bangunan	 setiap	 tahun	 itu	 turun.	
Tapi	kalau	aset	tanah	itu	naik.	Itu	kalau	
di	 dalam	 neraca	 pasti	 ada	 dampaknya	
kalau	bukan	milik	kita,"	tegas	Sigit	

Sigit	 mendesak	 pihak	 eksekutif	
segera	 mewujudkan	 pemerintahan	
m a n d i r i . 	 M e n u r u t n y a 	 b a nya k	
keuntungan	yang	bisa	didapat,	apabila	
sistem	 tersebut	 sudah	 benar-benar	
diterapkan.	

"Jika	 sudah	mandiri	 kita	 lebih	mudah	
untuk	me-manage	jalannya	pemerintahan.	
Sekarang	masih	milik	provinsi,	Kalau	tiba-
tiba	pemprov	kirim	surat,	kantor	yang	ada	
di	 jalan	 tersebut	akan	dipergunakan,	apa	
kita	nggak	kelabakan?"	jelasnya.	

Sebagai	salah	satu	calon	Ibu	Kota	RI,	
Kota	 Palangka	 Raya	 memiliki	 banyak	
potensi	Sumber	Daya	Alam	(SDA)	yang	
bisa	 dimanfaatkan	 menjadi	 sumber	
energi.	 Potensi	 SDA	 tersebut	 berasal	
dari	sungai,	tambang,	hingga	gas.

Berdasarkan	 data	 Pemerintah	
Provinsi 	 Kalimantan	 Tengah	 ada	
beberapa	 lokasi	yang	memiliki	potensi	
pembangkit	 listrik.	Ada	 juga	 cadangan	
batu	baranya	mencapai	5,6	juta	ton	yang	
dapat	 digunakan	 untuk	 Pembangkit	
Listrik	 Tenaga	 Uap	 'Mulut	 Tambang'.	
Sebaran	 lokasinya	 berada	 di	 daerah	
Pangkalan	 Bun,	 Tamiang	 Layang,	 dan	
Muara	Teweh.

Sementara	untuk	cadangan	gas	alam,	
Kalimantan	 Tengah	 memiliki	 potensi	
hingga	31,9	mmboe	(million	barreal	of	

ota	 Palangka	 Raya	 berpotensi	Kmenjadi	pesaing	Pulau	Jawa.	Kok	
bisa?	Palangka	–sebutan	akrabnya,	

memililiki	 lahan	 yang	 sangat	 luas	 dan	
mempunyai	masyarakat	dengan	tingkat	
keharmonisan	yang	tinggi.	

Sebagai	 politisi	 kawakan,	 	 Sigit	 K.	
Yunianto	 meyakini,	 bahwa	 Kalimantan	
khususnya	Kota	Palangka	Raya,	bisa	saja	
menjadi	pesaing	kuat	Pulau	Jawa.	Karena	
saat	 ini	 Kota	 Palangka	 Raya	 masih	
memiliki	 lahan-lahan	 kosong	 yang	
terbentang	 luas.	 Salah	 satu	 yang	 ingin	
diwujudkannya	 adalah	 membangun	
pemerintahan	secara	mandiri.

Sejak	menjadi	 Ketua	 DPRD	 kota,	 ia	
ingin	 pemerintah	 kota	 (pemkot)	
menunjukkan	kemandiriannya	di	dalam	
penyelenggaran	 pemerintahan.	 Sebab,	
hingga	detik	ini	kantor	walikota,	DPRD	
bahkan	beberapa	kantor	dinas	Pemkot	
Palangka	 Raya,	 aset	 tanahnya	 masih	
milik	 Pemprov	 Kalteng.	 Sedangkan	
pemkot	 sendiri	 hanya	 berhak	 untuk	
bangunannya	saja.	

Hal	 Ini	yang	menjadi	permasalahan	
dasar	dari	pemkot,	segala	sesuatu	terus	
menerus	muncul	 terkait	masalah	yang	
bekaitan	dengan	aset.

"Sekarang	 beberapa	 dinas	 sudah	
membangun	sendiri	di	wilayah	kawasan	
pemko t . 	 Dan 	 DPRD 	 pun 	 sudah	
membangun	 juga,	 saya	 berkeinginan	
pemkot	segera	ikut	membangun	kantor	
sendiri.	Supaya	kita	ini	mandiri.	Karena	

www.lenteratoday.com
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tidak muncul benjolan, gejala kanker 
darah juga tidak spesi�ik dan menyerupai 
gejala penyakit lain.(Ist)

untuk mendapatkan gambaran dari 
orang dengan kondisi yang paling rentan 
terhadap penyakit

Penemuan ini diyakini akan mem-
bantu pasien dan dokter untuk membuat 
keputusan yang tepat tentang risiko dan 
perawatan bagi pasien penderita kanker 
yang terkena atau terinfeksi virus corona 
baru, sehingga bisa meminimalisir korban 
jiwa.

Berdasarkan data Worldometer hingga 
hari ini jumlah kasus di tingkat global 
telah mencapai angka 34,8 juta infeksi. 
Angka kematiannya mencapai lebih dari 
816.000 kasus dan pasien sembuh lebih 
dari 16,3 juta kasus.

Adapun, data dari dalam negeri hingga 
kemarin (24/8) telah tercatat sebanyak 
155.412 kasus positif, 111.060 kasus 
pasien sembuh, dan 6.759 kasus meninggal 
dunia.

Kanker darah atau blood cancer ada-
lah kondisi ketika sel darah yang men- 
jadi abnormal atau ganas. Sebagian besar 
kanker ini bermula di sumsum tulang 
tempat sel darah diproduksi. Terdapat 
tiga jenis kanker darah, yaitu leukemia, 
limfoma, dan multiple myeloma.

Berbeda dengan kebanyakan kanker, 
sebagian besar kanker darah tidak mem-
bentuk benjolan padat (tumor). Selain 

ilansir dari Bloomberg, (Selasa, D25/8/2020) sebuah penelitian 
diterbitkan oleh jurnal The Lancet 

Oncology menyatakan orang dengan 
leukemia dan kanker darah lain, yang 
tertular virus corona menghadapi ke-
mungkinan penyakit parah.

Peneliti menyebutkan, bahwa pasien 
kanker berisiko tinggi terkena penyakit 
parah jika mereka tertular virus corona 
baru Covid-19, dan mereka yang men-
derita penyakit darah berada dalam 
bahaya paling besar.

Mereka dilaporkan memiliki ke-
mungkinan mengalami gejala parah 57 
persen lebih tinggi dibandingkan dengan 
orang yang menderita penyakit kanker 
payudara dan terinfeksi virus SARS-CoV-
2, penyebab penyakit Covid-19.

Sebagaimana diketahui, pandemi 
telah membanjiri rumah sakit dengan 
pasien sakit di seluruh dunia. Hal ini 
mengganggu perawatan yang sensitif 
terhadap waktu untuk penyakit berat 
lain seperti kanker dan kondisi lain 
serupa.

Lennard Lee, peneliti dari University 
of Oxford yang terlibat dalam proyek ini 
mengatakan bahwa para peneliti mem-
pelajari data dari 60 pusat di Proyek Pe-
mantauan Kanker Virus Corona Inggris, 

www.lenteratoday.com
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GEJALA 
KANKER 
DARAH

Demam dan menggigil.
Mual dan muntah.
Sembelit atau susah buang air 
besar.
Sakit tenggorokan.
Sakit kepala.
Tubuh mudah lelah.
Berkeringat di malam hari.
Berat badan menurun drastis.
Muncul bintik merah pada kulit.
Sering terinfeksi.
Pembengkakan kelenjar getih 
bening di leher, ketiak, atau 
selangkangan.
Nyeri pada sendi dan tulang, 
terutama tulang belakang atau 
tulang dada.
Mudah terjadi memar dan 
perdarahan, misalnya mimisan.
Sesak napas .

PENDERITA KANKER DARAH
 TERKENABERISIKO TINGGI

COVID PARAH
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Apple sendiri awalnya berencana untuk 
memindahkan pabriknya ke Vietnam, 
namun masih terkendala urusan rantai 
pasokan yang mau dibawa ke negara 
Asia Tenggara tersebut. 

Selain Vietnam, Apple telah menjalan- 
kan produksi di India yang awalnya 
hanya untuk iPhone lawas, namun kini 
sudah mulai memproduksi iPhone ter-
baru (Ist).

kibat hubungan antara AS dan AChina yang memburuk, Apple di-
kabarkan ingin memindahkan 

sebagian produksi iPhone. Apple tak 
ingin mempertaruhkan nasib mereka 
untuk jangka panjang jika terus produksi 
di China.

Berdasarkan laporan terbaru dari 
Reuters, Foxconn dan Pegatron yang me-
rupakan mitra produksi Apple di China, 
sedang mempertimbangkan untuk 
membangun pabrik baru di negara 
tetangga AS, Meksiko.

Pabrik baru ini disebut Reuters, khusus 
dibangun kedua perusahaan ini untuk 
memproduksi iPhone, meski keduanya 
diketahui memiliki mitra perusahaan 
lain selain Apple.

Hal ini masih belum jelas informasi 
keseluruhannya. Ini mengingat untuk 
memproduksi smartphone, yang dibutuh- 
kan tidak hanya pabrik. 

Namun juga deretan karyawan yang 
kompeten, serta rantai pasokan yang 
dapat mengirimkan komponen dengan 
kualitas dan kuantitas yang sesuai standar 
untuk pemenuhan target produksi.

Foxconn sendiri diharapkan segera 
mengambil keputusan paling lambat 
akhir tahun ini, dan pekerjaan sudah 
mulai berjalan tahun depan.

Beberapa keuntungan yang didapat 
jika pabrik iPhone benar-benar jadi 
dibangun di Meksiko, adalah zona waktu 
yang selaras dengan AS, serta upah 
minimum di sana yang lebih rendah.

Dilaporkan bahwa Kantor Ekonomi 
dan Budaya Taipei di Meksiko sudah 
mendengar bahwa Foxconn ingin mem-
bangun pabrik di sana. Tepatnya, di kota 
Ciudad Juarez, sebuah daerah di negara 
bagian Chihuahua, yang berbatasan langsung 
dengan negara bagian AS New Mexico 
dan Texas.

HUBUNGAN AS-CHINA MEMBURUK, 
PRODUKSI IPHONE SEGERA PINDAH KE MEKSIKO
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Meksiko



Siapkan dua sendok teh cuka apel 
dan dua sendok teh baking soda. Lalu 
campurkan cuka apel dengan soda 
kue, ketika gelembung reda, oleskan 
bahan tersebut ke area ketiak dan 
biarkan mengering.Setelah itu biarkan 
selama beberapa menit, kemudian 
bilas menggunakan air dingin dan 
keringkan. Lakukan hal ini tiga kali 
dalam seminggu.
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Siapkan tiga sendok makan gula 
merah dan dua sendok makan minyak 
zaitun murni. Kemudian campurkan 
bahan-bahan aduk hingga merata. 
Oleskan dan gosok ketiakmu selama dua 
menit, lalu  biarkan selama lima menit.

 bersihkan ketiakmu menggunakan 
air hangat dan gunakan handuk lembut 
untuk mengeringkannya. Lakukan hal 
ini dua kali dalam seminggu.

Iris kentang seukuran genggaman 
tangan dan gosokkan langsung pada 
ketiak Anda. Rutin lakukan ini setiap 
hari, terutama sebelum tidur. Anda juga 
dapat mengambil sari kentang untuk 
dijadikan masker, dan oleskan pada 
ketiak selama 10 menit. Bilas dengan 
air bersih. Untuk hasil terbaik, lakukan 
minimal dua kali sehari.

Sari kentang
Kadar keasaman timun bertindak 

sebagai agen pemutih ringan untuk 
kulit. Caranya mudah, gosokkan irisan 
timun pada kulit ketiak. Anda juga bisa 
menggunakan timun yang ditumbuk 
dan oleskan pada ketiak. Cuci bersih 
setelah 10 menit dan keringkan dengan 
handuk lembut. Ulangi prosedur ini 
minimal dua kali sehari 

Irisan timun

Cuka apel 
dan soda kue

Gula merah dan 
minyak zaitun  

Gula
Merah

www.lenteratoday.com

Campur air perasan lemon dengan 
gula pasir secukupnya sampai jadi 
adonan kental. Oleskan pada ketiak 
Anda dan biarkan mengering selama 
10 menit. Dengan jemari Anda, gosok 
ketiak dengan lembut agar butir gula 
dapat mengangkat kulit mati. Lakukan 
scrubbing selama 5 menit, kemudian 
bilas dengan air hangat dan oleskan 
pelembap.

Lemon dan 
Gula Pasir

Campur bubuk kulit jeruk dengan 
air mawar dan susu, aduk hingga kental. 
Oleskan pada kulit ketiak dan biarkan 
mengering selama 10 menit. Gosok per- 
lahan dan bilas dengan air hangat. Masker 
kulit jeruk akan mengangkat sel kulit 
mati dan menghasilkan kulit ketiak 
yang tampak lebih halus dan cerah. 
Selamat mencoba ya! (ist)

Kulit jeruk

Gula

Memaki baju 'you can see' alias tanpa lengan di negara tropis seperti Indonesia memang menjadi pilihan kala cuaca panas. 
Sayangnya, seringkali kita tidak percaya diri karena memiliki ketiak berwarna hitam. Rasanya risi dan agak malu. Namun 

kamu tak perlu malu dan khawatir sebab hal itu sebenarnya normal.Meski demikian ada beberapa cara untuk mencerahkan 
kulit ketiakmu secara alami. Apa saja?

Jurus Jitu 
Cerahkan 
KULIT KETIAK, 
SIMAK YA!
KULIT KETIAK, 
SIMAK YA!
KULIT KETIAK, 
SIMAK YA!
KULIT KETIAK, 
SIMAK YA!

Cuka 
Apel

Soda 
Kue



kesehatan	secara	ketat,”	kata	Rachmat.

Jakarta	Buka	Bioskop

Terpisah,	 Juru	 Bicara	 Satgas	 COVID-19	
Wiku	 Adisasmito	 mengatakan	 salah	 satu	
alasan	pembukaan	bioskop	di	masa	pandemi	
Corona	 adalah	 untuk	 meningkatkan	
imunitas	 masyarakat.	 Menonton	 �ilm	
dianggap	 dapat	 memberikan	 kebahagiaan	
sehingga	daya	tahan	tubuh	seseorang	naik.

"Perlu	kami	 sampaikan,	bahwa	bioskop	
dan	 sinema	memiliki	 karakteristik	 penting	
dan	 kontribusi	 penting,	 terutama	 dalam	
memberikan	 hiburan	 kepada	 masyarakat,"	
katanya	 dalam	 konferensi	 pers	 di	 Youtube	
BNPB,	Rabu	(26/8).	

"Imunitas	 bisa	 meningkat	 karena	
bahagia,	 atau	 suasana	 mental	 �isik	 dari	
penonton	 dan	 masyarakatnya	 juga	
ditingkatkan.	 Bioskop	 cinema	 salah	 satu	
kontributor,"	lanjutnya.

Prof	 Wiku	 menjelaskan	 pembukaan	
bioskop	diperlukan	waktu	yang	panjang	dan	
melihat	 waktu	 yang	 tepat.	 Ia	 juga	 harus	
memastikan	daerah	yang	membuka	bioskop	
adalah	 wilayah	 yang	 sudah	 siap	 dengan	
fasilitas	protokol	kesehatan.

Selain	 itu	pengelola	 bioskop	 juga	harus	
memastikan	kesiapan	diri	untuk	membuka	
kembali	 dan	 memberlakukan	 sejumlah	
aturan	yang	ketat	seperti	tidak	memberikan	
izin	 bagi	 kalangan	 yang	 memiliki	 kondisi	
jantung,	 paru-paru,	 ginjal,	 diabetes,	 dan	
hipertensi."Pastikan	 bahwa	 antrian	 masuk	
dan	keluar	dari	bioskop	dijaga	dengan	ketat	
dengan	 jaga	 jarak	minimal	 1,5	meter	 agar	
tidak	terjadi	kontak	antara	pengunjung,"	ujar	
Prof	Wiku.

Prof	 Wiku	 juga	 merekomendasikan	
terkait	 jenis	 masker	 yang	 dipakai	 saat	
menonton."Kami	menyarankan	masker	yang	
digunakan	 pal ing	 t idak	 memil iki	
kemampuan	 �iltrasi	 setara	 atau	 lebih	 baik	
dari	masker	bedah.	Hal	ini	untuk	memastikan	
bahwa	 tidak	 terjadi	 penularan	 antar	
pengunjung,"	katanya.(ist,ard)

SAMBUNGAN
Kepala	 Bidang	 Sekolah	 Dasar	 Dinas	

Pendidikan	 (Dispendik)	 Kota	 Surabaya,	 M.	
Aries	Hilmi	mengatakan	pihaknya	belum	ada	
wacana	 terkait	 pembelajaran	 tatap	 muka	
bagi	siswa	SD.

"Kalau	SD,	masih	belum	untuk	tatap	muka	
belum	 ada	 wacana	 itu.	 Mungkin	 nunggu	
jenjang	SMP,	kalau	lancar	baru	nanti	yang	SD	
menyusul.	 Untuk	 saat	 ini	 masih	 dilakukan	
pembelajaran	 daring,"	 kata	 Aries,	 Rabu	
(26/8).

Kepala	Dinas	Kesehatan	Surabaya	Febria	
Rachmanita	 mengungkapkan,	 dalam	
Agustus	ini	memang	ada	perubahan	warna	
zona	 sesuai	 hasil	 analisis	 dari	 pemerintah	
pusat.	 Warna	 zona	 itu	 dikeluarkan	 tiap	
minggu.	 ”Minggu	 depan	 (zona)	 kuning.	
Bismillah,”	 ujar	 Feni,	 sapaan	 akrab	 Febria	
Rachmanita,	Selasa	(25/8).

Apa	 yang	 dilakukan	 Pemkot	 Surabaya	
untuk	mengejar	zona	kuning	tersebut?	Feni	
menyebutkan,	upaya-upaya	yang	selama	ini	
sudah	 dikerjakan	 bakal	 ditingkatkan,	 baik	
kapasitas	 maupun	 kualitasnya.	 Misalnya,	
terkait	 dengan	 pemeriksaan	 secara	 masif	
untuk	 swab	 dan	 rapid	 test.	 Selain	 itu,	 ada	
isolasi	dan	treatment	untuk	para	pasien	yang	
menjalani	perawatan	di	rumah	sakit	maupun	
di	rumah.	”Sehari	kami	periksa	swab	2.000	
sampai	 dengan	 2.500.	 Labkesda	 sekarang	
sehari	bisa	2.000	sampel,”	ungkap	Feni.	Yang	
tidak	 kalah	 penting,	 lanjut	 dia,	 adalah	
membantu	 warga	 yang	 berpendapatan	
kurang	sehingga	tak	bisa	membeli	masker

Sekretaris	Jenderal	Perhimpunan	Sarjana	
dan	 Profesional	 Kesehatan	 Masyarakat	
Indonesia	 (Persakmi)	Rachmat	Ardiyanzah	
Pua	Geno	mengingatkan	bahwa	apa	pun	zona	
risikonya,	 baik	 itu	 merah,	 oranye,	 kuning,	
maupun	 hijau,	 harus	 tetap	 menjalankan	
protokol	 kesehatan	 dengan	 ketat.	 Pemkot	
perlu	 mengawal	 warga	 agar	 disiplin	
menegakkan	protokol	tersebut.	Kegiatan	luar	
rumah	harus	betul-betul	diidenti�ikasi	risiko	
potensi	 persebarannya.”Pastikan	 hasil	
identi�ikasi	 risiko	 masuk	 dalam	 kategori	
bahwa	risiko	masih	dapat	diterima,	tentunya	
dengan	 tetap	 menjalankan	 protokol	

Kota	 Surabaya	 berpredikat	 sebagai	
daerah	dengan	 kasus	 positif	 dan	 kematian	
corona	tertinggi	di	Indonesia.	Untuk	jumlah	
kasus	 positif,	 Jakarta	 Pusat	 berada	 di	
peringkat	 kedua."Dari	 40	 kab/kota,	
penyumbang	 kasus	 tertinggi	 28	 daerah	
adalah	 perkotaan,	 12	 di	 kabupaten,"	 tutur	
Anggota	tim	pakar	Satgas	Covid-19	Dewi	Nur	
Aisyah	di	BNPB,	Rabu	(26/8).	

Di	 luar	 itu	 Dewi	 juga	 menyoroti	 dua	
kabupaten	di	Jawa	Timur	yang	masuk	daftar	
top	20	kasus	positif	tertinggi.	Mereka	adalah	
Kabupaten	Sidoarjo	dan	Gresik.	"Kalau	di	20	
besar	 di	 peringkat	 9	 ada	 Sidoarjo	 dan	 di	
peringkat	 12	 ada	 Gresik.	 Ini	 juga	 harus	
dievaluasi	nih	ada	apa	di	sana	sehingga	kasus	
kumulatif	 di	 sana	 tinggi	 dibanding	
perkotaan,"	tutur	dia.		

Soal	angka	kematian,	2	wilayah	tersebut	
juga	termasuk	tinggi.	Meski	Dewi	tak	merinci	
jumlah	kasusnya.		"Ternyata	dari	40	kematian	
tertinggi	22	berasal	dari	kota	dan	kabupaten	
18.	Di	peringkat	10	besar	ada	2	kabupaten	di	
sana	(Sidoarjo	dan	Gresik),"	ungkap	dia.

Dikutip	 dari	 infocovid19.jatimprov.go.id,	
jumlah	kasus	corona	di	Kabupaten	Sidoarjo	
menjadi	yang	tertinggi	kedua	di	Jawa	Timur.	
Di	 atas	 mereka	 hanya	 ada	 Kota	 Surabaya.	
Secara	 akumulatif,	 total	 kasus	 positif	 di	
Sidoarjo	berjumlah	4.758	orang.	Sementara	
pasien	sembuh	mencapai	3.565	orang,	dan	
kematian	 corona	 di	 angka	 296	 orang.	 Jadi	
total	kasus	aktif	di	Sidoarjo	kini	berjumlah	
897	orang.	Selain	 itu	masih	ada	682	orang	
yang	berkategori	suspek	corona.		

Sementara	itu,	kasus	di	Kabupaten	Gresik	
juga	cukup	banyak.	Secara	akumulasi	kasus	
positif	 di	 sana	mencapai	2.517	orang.	Dari	
data	 itu,	 1.992	 pasien	 sudah	 dinyatakan	
sembuh.	Sementara	kematian	berjumlah	165	
orang.	 Jadi,	 kasus	 aktif	 corona	 di	 Gresik	
mencapai	430	orang.	Lalu	jumlah	suspek	di	
angka	45	orang.

Swab	Guru	SD-SMP,	137	Positif

Terpisah,	 Pemkot	 Surabaya	 terus	
melakukan	tes	swab	pada	guru	SD	dan	SMP	
untuk	 mencegah	 penularan	 Covid-19.	
Sekarang	 ini	 sudah	 3.127	 atau	 setara	 40	
persen	 guru	 dilakukan	 tes	 swab.“Hasilnya	
yang	terkon�irmasi	positif	totalnya	137	orang	
dan	 4	 orang	meninggal	 dunia,	 karena	 ada	
penyakit	 penyerta,”	 ujar	 Irvan	 Widyanto	
Wakil	Sekretaris	Satgas	Covid-19	Surabaya,	
Rabu	(26/8).	

Irvan	 mengatakan,	 sesuai	 perintah	 Tri	
Rismaharini	Wali	Kota	Surabaya	para	guru	
SD	dan	SMP	semua	diminta	kerja	dari	rumah	
(WFH).	Sambil	dilakukan	tes	swab	lanjutan.	

Menurut	Irvan,	tes	massal	pada	guru	ini	
sekaligus	bagian	dari	pematangan	persiapan	
bila	 nanti	 belajar	 tatap	muka	 benar	 benar	
diputuskan.	Selain	para	guru,	kemungkinan	
juga	dilakukan	pada	para	siswa	saat	belajar	
tatap	muka	nantinya	dimulai.

Kasus	&							(dari	hal	1)
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TOP 10 PROVINSI 
DENGAN PENYEBARAN KASUS TERTINGGI DI RI

DKI Jakarta Jawa Timur
Jawa

Tengah
Sulawesi
Selatan

Jawa Barat
Kalimantan

Selatan
Sumatera

Utara
Bali

Sumatera
Selatan

Papua

Dalam Perawatan 7,624 4,475 3,744 2,526 3,526 2,085 2,701 538 1,032 923

Sembuh 25,987 24,301 8,208 8,692 5,881 5,496 3,312 4,058 2,939 2,685

Meninggal 1,129 2,222 874 380 263 339 287 54 231 42
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DPRD JATIM MINTA PERUBAHAN APBD 2020 
TETAP FOKUS PADA KESEHATAN DAN PEMULIHAN EKONOMI

masyarakat.	
“Fokusnya	 itu	 tadi,	 memang	 untuk	

menggenjot	 kembali	 pendapatan	 masih	 bisa	
dilakukan.	Artinya	potensi	untuk	meningkatkan	
pendapatan	itu	masih	ada.	Tapi,	kalau	ekonomi	
masyarakat	seperti	ini	ya	masih	susah,	dan	yang	
didahulukan	 yaitu	 pemulihan	 ekonomi,	 tapi	
bagaimana	caranya?”	katanya.

Ketua	Fraksi	Partai	Amanat	Nasional	(PAN)	
DPRD	 Jatim,	 Basuki	 Babussalam	 menjelaskan	
meski	 pada	 rancangan	 perubahan	 anggaran	
tersebut	 lebih	 fokus	 pada	 kesehatan	 dan	
pemulihan	 ekonomi,	 namun	 pemerintah	 juga	
d imin ta 	 un tuk 	 t idak 	 mengaba ikan	
pembangunan	yang	lainnya.	Diantaranya	adalah	
perbaikan	 jalan	 jalan	yang	 rusak.	 “Kalau	 tidak	
bisa	membangun	yang	baru,	maka	masyarakat	
mungkin	 bisa	 ma�hum.	 Terus	 kemudian	
transportasi	 jangan	 sampai	 tertanggu	 dan	
kebutuhan	 masyarakat	 dalam	 konteks	
perekonomian	dan	lainnya	tidak	tersuport.	Hal	
ini	harus	menjadi	kesepakatan	bersama	dan	ini	
yang	 kita	 sampaikan	 ke	 eksekutif	 atas	 nama	
fraksi	PAN,”	tandasnya.

Dia	 menambahkan	 bahwa	 penanganan	
kesehatan	juga	penting	dan	menjadi	perioritas.	
Meski	 demikian	 jangan	 sampai	 program	 yang	
lain	 terabaikan.	 Karena	 itu,	 lanjutnya,	 dalam	
rapat	 koordinasi	 banggar	 dengan	 tim	 ekskutif	
Fraksi	PAN	menyampaikan	jangan	sampai	ada	
kegagapan,	 sehingga	 sektor-sektor	 yang	
seharusnya	 menjadi	 penangung	
jawab	 pemerintah	 provinsi	 ini	
tidak	tertangani	dengan	baik.

D i s a t u 	 s i s i , 	 B a s u k i	
mengatakan	 pada	 prisipnya	
memang 	 ada 	 penurunan	
pendapatan	 target	 yang	 telah	
ditetapkan.	 “Dengan	 segala	
kondisi	dinamika	pandemik	yang	
ada,	 maka	 sebagaimana	 arahan	
Pak	Presiden	untuk	bangkit	dari	
pandemik,	 dalam	 rapat	 banggar	
mengingatkan	 dan	 meminta	
tolong	ibarat	ini	sebagai	kesatuan	
kebutuhan,	 maka	 kebutuhan	

urabaya	 –	 Dalam	 nota	 Rancangan	SPeraturan	 Daerah	 Provinsi	 Jawa	 Timur	
tentang	Perubahan	APBD	Tahun	Anggaran	

2020	yang	disampaikan	Gubernur	Jawa	Timur,	
Kho�ifah	 Indar	 Parawansa	 diketahui	 bahwa	
terjadi	 perubahan	 pendapatan	 daerah	 yang	
berkurang	hingga	Rp3.527.238.799.367.	Hal	ini	
tentu	berpengaruh	 terhadap	anggaran	belanja	
Provinsi	Jatim.

Juru	 Bicara	 Badan	 Anggaran	 DPRD	 Jatim,	
Pranaya	 Yudha	 Mahardika	 menjelaskan	 ada	
perubahan	anggaran	pendapatan	daerah	yang	
lebih	 kecil	 dari	 perubahan	 belanja	 daerah	
mengakibatkan	 perubahan	 de�isit,	 yaitu	 yang	
semula	 de�isit	 Rp2.167.912.389.624	 berubah	
menjadi	 sebesar	 Rp4.333.389.489.882,39	 sen	
atau	bertambah	sebesar	Rp2.165.477.100.258,39.

“Menyikapi	kondisi	ini,	yaitu	kita	masih	fokus	
pada	 penanganan	 dampak	 pandemik	 virus	
Covid-19,	maka	Badan	Anggaran	meminta	agar	
belanja	daerah	pada	perubahan	APBD	Provinsi	
Jawa	 Timur	 tahun	 2020	 lebih	 diperioritaskan	
pada	 bidang	 Kesehatan	 serta	 dampak	 lainnya	
seperti	 ekonomi,	 sosial	 dan	 pendidikan,”	
tandasnya	 dalam	 rapat	 paripurna,	 Rabu	
(26/8/2020).

Sementara	itu,	anggota	Fraksi	Nasdem	DPRD	
Jatim,	A	Iwan	Zunaih	menyadari	bahwa	dengan	
kondisi	 saat	 ini	 maka	 dibutuhkan	 recovery	
ekonomi.	Namun	demikian	yang	penting	adalah	
konsep	 dari	 upaya	 tersebut.	 Salah	 satu	 yang	
menjadi	 gambaran	 Gus	 Iwan	 untuk	 bisa	
dilakukan	 oleh	 Pemprov	 Jatim	 adalah	 dengan	
membangun	 infrastruktur	 ekonomi	 terlebih	
dulu.	 Dia	 mencontohkan	 dengan	 melakukan	
area-area	 ekonomi,	 perkumpulan	 ekonomi	
masyarakat	 kecil	 yang	 tentunya	 tidak	
berbenturan	dengan	protokol	kesehatan.	

Politisi	asal	Lamongan	ini	juga	meminta	pada	
Pemprov	 Jatim	 untuk	 menyentuh	 sektor	
pertanian.	 Menurutnya,	 selama	 ini	 sektor	
pertanian	 memang	 tidak	 terlalu	 terdampak	
dengan	pandemik	Covid-19	ini,	namun	demikian	
tetap	membutuhkan	sentuhan	serta	solusi	dari	
pemerintah.	 Diantaranya	 dengan	memberikan	
bantuan	 secara	 langsung	 serta	 memberikan	
kemudahan	 dalam	 akses	 penjualan	 hasil	
pertanian	mereka.

Terkait	 dengan	 berkurangnya	 target	
pendapatan	daerah,	Gus	Iwan	berharap	supaya	
pemerintah	 masih	 bisa	 mendongkrak	
pendapatan	pajak	hingga	akhir	tahun	nanti.	Hal	
ini	 sebagai	 upaya	 untuk	 memperkecil	
berkurangnya	 target	 pendapatan	 daerah	
Provinsi	Jatim	akibat	pandemik	Covid-19.	Meski	
demikian,	 peningkatan	 pendapatan	 pajak	
daerah	juga	bergantung	pada	kondisi	keuangan	

primer	 dan	 pokok	 tidak	 boleh	 dielakkan.	 Kita	
punya	kewajiban	yang	sifatnya	asasi	yang	tidak	
boleh	memunculkan	kesan	Pemprov	tidak	hadir	
dalam	kehidupan	masyarakat,”	katanya.

Dia	menandaskan	pada	masa	pandemik	ini	
menjadi	sebuah	situasi	yang	harusnya	dihadapi.	
Namun	 demikian,	 lanjutnya,	 yang	 jauh	 lebih	
penting	adalah	sistem	pemerintahan	harus	jalan	
dan	 masyarakat	 harus	 terbantu.	 Kemudian	
semua	hal	yang	bisa	diberikan	untuk	masyarakat	
tetap	harus	diberikan.

Terpisah,	 Ketua	 Fraksi	 PKB	 DPRD	 Jatim,	
Fauzan	 Fuadi	 mengatakan,	 melihat	 kondisi	
pandemi	seperti	ini	maka	bisa	memaklumi	kalau	
pendapatan	tidak	sesuai	target.	Meski	demikian,	
dia	meminta	supaya	harus	tetap	dimaksimalkan	
jangan	sampai	koreksi	itu	prosentasinya	besar.

“Ini	 tadi	 rapat	 dengan	 komisi	 C,	 dari	 data	
Bapeda,	kalau	dibandingkan	dengan	daerah	lain	
di	Jawa	koreksi	kita	paling	kecil,	DKI	kalau	gak	
salah	 50%,	 Jabar	 40%,	 Jateng	 38%	dan	 Jatim	
dikisaran	31	%	koreksi	dari	terget	pendapatan.	
Sudah	barang	tentu	mewakili	Fraksi	PKB	kami	
berharap	 target	 pendapatan	 tetap	 bisa	
dimaksimalkan	 di	 perubahan	 APBD	 2020	 ini,	
karena	 kebutuhan	untuk	 belanja	 sudah	pasti,”	
katanya.

Terkait	 dengan	 fokus	 pemulihan	 ekonomi,	
Fauzan	menjelaskan	bahwa	hal	itu	tetap	harus	
diperioritaskan.	Sebab,	masuk	di	new	normal	ini	
semua	 berjalan	 dengan	 normal	 namun	 tetap	
harus	 dalam	 kewaspadaan	 bahwa	 ancaman	
pendemi	 itu	 masih	 nyata.	 “Kita	 harus	
berdampingan	 dengan	 virus	 itu,	 karena	 kita	
harus	tetap	keluar	dan	berakiti�itas	memastikan	
roda	ekonomi	tetap	berjalan,”	katanya.

Dia	juga	merasa	optimis	dengan	sisa	waktu	
yang	 ada,	 Pemprov	 Jatim	 masih	 bisa	 untuk	
memperkecil	berkurangnya	pendapatan	daerah.	
Demikian	 juga	 dengan	 upaya	 untuk	 recovery	
ekonomi	 juga	 masih	 sangat	 memungkinkan	
dilakukan.	(u�i/adv)
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